

Hoy, en una entrevista en RNE

## **Gamarra emplaza a Sánchez a una verdadera regeneración democrática dando explicaciones sobre los casos de corrupción que le acorralan**

- La secretaria general afirma que, **si Sánchez quiere abordar ese debate, antes debe afrontar la “degeneración democrática”** en la que ha sumido a la Presidencia del Gobierno, pedir la dimisión del Fiscal General del Estado y cesar al presidente del CIS
- **Denuncia que la Moncloa se haya convertido en la sede de las actividades propias y de los negocios de la mujer del presidente del Gobierno**, en claro conflicto de intereses, al reunirse ella y su marido con empresarios que persiguen licitaciones públicas
- Apunta **que cada día está más claro que Sánchez debería comparecer en la comisión de investigación del Senado**, pero cree que habría tenido que ser iniciativa suya la de dar explicaciones, algo que no hace porque tiene “demasiados escándalos que tapar”
- Lamenta que la intención del Gobierno con las medidas de supuesta regeneración que presentará mañana en el Congreso **tiene más pinta de silenciar la labor informativa de los medios incómodos** que denuncian la presunta corrupción en el seno del Ejecutivo que apostar por la veracidad y la pluralidad
- Subraya que **“el adversario del PP no es Vox sino el Gobierno de Sánchez”**, el peor de la democracia, ante el que el PP es verdadera alternativa
- **Afea que el Ejecutivo no esté afrontando una verdadera política migratoria ni declare una situación de crisis de emergencia**, puesto que ante una posible avalancha irregular, mira hacia las CCAA cuando es una cuestión de Estado que debería asumir como propia
- **Plantea la necesidad de una Conferencia de Presidentes** que aborde la coordinación de las medidas entre CCAA en materia de inmigración, competencia del Gobierno, quien debe presentar una propuesta concreta y “actuar de una vez por todas”